

VIC-SUR-SEILLE

Sortie nature : dernière animation estivale



Les spécialistes de la flore halophile au Pré Léo de Vic-sur-Seille.

Photo RL

Le conservatoire des sites Lorrains organise en partenariat avec le club *Les Amis du Saulnois* une sortie nature et culture à Vic-sur-Seille ce dimanche 4 septembre. Il s'agira, pour Roger Richard, conservateur et correspondant local du CSL, de présenter les centres d'intérêts patrimoniaux de la cité des évêques tant du point de vue historique et architectural qu'au niveau des milieux naturels.

Après une promenade dans le centre de l'ancienne capitale du temporel de l'Evêché de Metz, le groupe se rendra (covoiturage) jusqu'au Pré Léo pour découvrir la flore spécifique des prés salés et la fameuse salicorne de Vic, véritable fleuron du patrimoine naturel du pays de la Seille.

Septembre est le mois le plus intéressant quant à l'observa-

tion de la flore halophile : le rouge des salicornes contraste avec le bleu des asters maritimes. Les touffes de troscart maritime, particulièrement bien développées cette année, ponctuent les grandes étendues vert sombre de jonc de Gérard dans les parties les plus humides. La guimauve officinale est omniprésente au long des fossés de drainage. Même par beau temps, il est recommandé de se couvrir à cause des moustiques qui hantent les lieux et de se munir d'une paire de bottes pour accéder aux endroits les plus intéressants. Le site est protégé et son accès est, en dehors des visites guidées, soumis à autorisation. Cette sortie est gratuite et ouverte à tous.

Le rendez-vous est fixé à 14 h 30 devant l'Hôtel de Ville de Vic-sur-Seille.